

XIMENA GARCÍA



El voto en prisión se llevará a cabo del 6 al 13 de mayo

INE da a conocer las cifras de votantes en penales

ELIZABETH RÍOS

Entre el 6 y el 13 de mayo de 2024 en el Estado de México se llevará a cabo el voto en prisión preventiva en 20 penales del sistema penitenciario mexiquense, así como en el Centro Federal de Readaptación Social (Cefereso) Número 1 "El Altiplano"; en total habrá 81 mesas receptoras de votación y en cada penal habrá dos funcionarios del INE, un representante de partido y un observador electoral, a excepción del penal federal, donde sólo se permitirá el acceso a funcionarios del INE.

De acuerdo con lo informado por la vocal de organización de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) en el Estado de México, Liliana Martínez Díaz, la

votación en el penal federal de máxima seguridad será de manera diferida entre el 11 y 12 de mayo, debido a que así lo dispusieron las autoridades penitenciarias federales.

NÚMERO DE VOTANTES POR PENAL

El día lunes 6 de mayo el proceso electoral será en Neza Bordo que tendrá un total de 921 votantes, Jilotepec con 56, Tenancingo Sur con 30 y Texcoco con 306.

El martes 7 de mayo el voto en prisión preventiva será en Chalco, donde se espera que haya un total de 535 votos emitidos, Ixtlahuaca con 35, Lerma con 91 y Neza Norte con 19.

El miércoles 8 de mayo el proceso electoral será en Tlalnepantla, donde hay 898

votantes, Tenango del Valle con 116, Neza Sur con 16 y Quinta del Bosque con 10.

El jueves 9 de mayo en los penales de Santiaguillo, donde 499 personas podrán emitir su voto, Cuautitlán con 408, El Oro con 53 y Sultepec con 1.

La jornada concluye en el sistema penitenciario mexiquense el lunes 13 de mayo en los penales de Ecatepec, donde 711 personas podrán emitir su sufragio, Otumba Tepachico con 71, Valle de Bravo con 67 y Zumpango con 106.

En total serán 5 mil 67 personas en prisión preventiva que podrán emitir su voto para elegir quién será la futura o futuro presidente de la República.

Entre las principales características de este ejercicio democrático, en esta ocasión sí se entintará con líquido indeleble el dedo pulgar a los votantes, además de que se enviarán marcadores especiales para las boletas, tal como ocurre en cualquier casilla el día de la elección.